



Wichtig und frohmachend: die Klinik-Clowns

Beitrag

Die KlinikClowns leisten einen wichtigen Beitrag zur Gesundheit und Genesung – Über eine Million kranke und pflegebedürftige Menschen in Bayern erfreuten sich in den letzten 25 Jahren an den fröhlichen und einfühlsamen Besuchen der KlinikClowns.

„Ein Lachen schenken“ ist das Motto der mittlerweile 70 Clowns, die im Namen von KlinikClowns Bayern e.V. in Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen regelmäßig „auf Visite“ anzutreffen sind. Mit Humor und Sensibilität für die oft schwere Lebenslage bringen die KlinikClowns nicht nur kurzfristige Freude und Aufmunterung, sondern immer wieder eine dauerhafte Verbesserung der Situation. Sie stärken die psychische Verfassung derjenigen, die sie besuchen, und setzen so Kräfte frei, die die Gesundheit im ganzheitlichen Sinne positiv beeinflussen und Genesungsprozesse beschleunigen. Der Chefarzt der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin im Klinikum Bayreuth Prof. Dr. med. Thomas Rupprecht schätzt die Bedeutung der KlinikClowns hoch ein: „Lachen und Spielen mit den Clowns bringt unseren Patienten eine Zeit des ‚Aufatmens‘, die die Psyche stärkt. Es ermutigt und weckt Ressourcen, die der Gesundheit zuträglich sind und Heilungsprozesse unterstützen.“

Um weiterhin möglichst vielen kranken Menschen unterstützend zur Seite stehen zu können, sind die KlinikClowns auf Spenden angewiesen. Ausführliche Infos unter www.klinikclowns.de

Bericht und Foto:RoMed Klinik Rosenheim



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bayern
2. Klinik-Clowns
3. München-Oberbayern
4. RoMed-Klinik
5. Rosenheim